



[¿SERÁ?]

¿Sanción del Tribunal?

Nos dicen que si todo fuera conforme a la ley, el Tribunal Electoral, de Mónica Soto, tendría que poner lupa en la participación de las ministras afines a la llamada cuarta transformación en la sesión plenaria del Movimiento de Regeneración Nacional en la Cámara de Diputados... Las tres se hicieron presentes en el Congreso para dar palabras en el mencionado evento partidista; situación que sería motivo de sanciones debido a que las tres estarán en la boleta de la elección judicial para repetir en la Suprema Corte de Justicia e, incluso, buscarán la presidencia de ese máximo tribunal. ¿Será?

Trabajo con resultados

Para el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, la muerte de, al menos, 30 menores de edad en Sinaloa fue provocada y ocasionada por miembros de la delincuencia organizada. La estrategia del Gobierno federal en la entidad ya ha permitido debilitar a diversas organizaciones criminales que asestaron con las capturas recientes. Queda mucho por hacer, pero alguien tenía que poner orden. ¿Será?

Enredo morenista

En el Movimiento de Regeneración Nacional se han dedicado en los últimos días a decir que no conocen a los abogados del narcotraficante Ismael El Mayo Zambada; el problema es que los citados litigantes se han encargado de presumir en sus cuentas personales los nexos con la cúpula cuatroteísta... Dicen que es más difícil encontrar un liderazgo de ese partido que no se haya tomado una foto con esos abogados de los que ahora se desmarcan, que con ellos. ¿Será?

Traición del inconsciente

Luego de que el PAN sacó a la luz pública las evidencias sobre la contratación de un abogado de El Mayo Zambada, el panista Ricardo Anaya recurrió a la sabiduría popular y describió la actitud de los morenistas con una frase: "aunque te agarren con el confeti en los calzones, niégalo todo"... De seguro el compadre lo decía por anécdota, pues aún se escuchan ecos por el caso Odebrecht. ¿Será?

Morenistas fijan meta

La campaña de afiliación de Morena se encontró en Durango con una elección en puerta, a cuatro meses de realizarse y ya se tienen programadas las visita casa por casa para lograr 13 mil militantes, aunque también el partido se apoyará en las nuevas tecnologías para lograr un trámite de este tipo en solo tres minutos, confiable y seguro... Al menos así lo ve el enlace de la presidencia del Comité Ejecutivo Estatal de Morena en el municipio de Durango, Hugo Delgado. ¿Será?

Halcón chiquito

Dicen dentro del mismo PRI y dentro de las filas de Morena que con su visita a Estados Unidos, Alito le puso una hache a su mote, para que pueda leerse como halcón chiquito, pues en busca de cuadrar su insistente afirmación de que México se convertiría en Venezuela, él ya busca convertirse en un Juan Guaidó, pero más pequeño. La ruta coincide, nos comentan y enumeran: Guaidó estuvo en la OEA y (h)Alito estuvo con Almagro; el venezolano, ahora olvidado, fue a recibir el apoyo de Pedro Sánchez, al igual que el priista, y ambos viajaron a Washington... A ver si no tiene el mismo destino. ¿Será?